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Cari concittadini,

L’anno passato ha rappresentato un traguardo epocale nella storia della nostra comunità e dei festeggiamenti in 
onore di San Benedetto Revelli. Celebrare 40 anni di tradizioni e dedizione ha sottolineato quanto questa festa sia 
profondamente radicata nel cuore di tutti i nostri cittadini e nel tessuto stesso del territorio. Quest'anno ripartiamo 
con un rinnovato entusiasmo e la determinazione di far crescere sempre di più questa straordinaria manifestazione.

Come consueto, il Comitato Festeggiamenti di San Benedetto Revelli e i Rioni cittadini hanno dedicato grandi sforzi 
per farci rivivere la grandiosa rievocazione storica, raggiungendo nel corso degli anni livelli di eccellenza a livello 
nazionale. Dietro a mesi di impegno strenuo si celano persone straordinarie, e desidero esprimere la mia profonda 
gratitudine a tutti coloro che si sono attivamente dedicati a questa impresa.

Durante il fine settimana dedicato ai festeggiamenti, l’intero centro storico, tornerà a rivivere attimi di vita vissuti 
nel lontano 1600 dai tabiesi; un viaggio nel tempo vivido e coinvolgente per i tabiesi e i numerosi turisti che 
affollano il borgo. Centinaia di comparse, vestite con abiti fedeli all'epoca, sfileranno e reciteranno con passione ed 
entusiasmo, trasformandosi in autentici artisti capaci di incantare il pubblico.

L'evento, di vasta risonanza, rappresenta un'opportunità unica per condividere ogni anno una parte fondamentale 
della nostra storia. È anche l'occasione ideale per omaggiare le bellezze e le ricchezze culturali e religiose che rendono 
Taggia uno dei "Borghi più Belli d'Italia". Attraverso il percorso creato dalle rappresentazioni storiche dei Rioni, è 
infatti possibile scoprire angoli suggestivi, chiese, antichi palazzi nobiliari, piazze e caratteristici vicoli.

I festeggiamenti e il corteo storico, in programma dal  23 al 25 febbraio, saranno seguiti dalla notte dei falò, in 
programma sabato 2 marzo, in collaborazione con l'Associazione Fuochi Storici San Benedetto Revelli. La festa, 
inizialmente in programma sabato 10 febbraio, è stata rinviata a marzo a causa del meteo avverso. 

Un sentito grazie a tutti i tabiesi che, con entusiasmo e orgoglio, arricchiscono queste giornate. La nostra è una 
comunità straordinaria, unita dalla storia, dalle feste e dalle tradizioni. 

Viva Taggia, viva San Benedetto!
 IL SINDACO

        Arch. Mario Conio







PROSEGUONO I LAVORI NELL'AREA DELL'EX STAZIONE: SINDACO, ASSESSORI E 
CONSIGLIERI DI MAGGIORNAZA  VISITANO IL CANTIERE DI PARK 24 

Lo scorso 22 gennaio il sindaco di Taggia, Mario 
Conio, insieme ai membri dell�amministrazione 
comunale, ha effettuato un sopralluogo all�interno 
del cantiere di Park 24, per monitorare 
l�avanzamento dei lavori.
�E� stata l�occasione per prendere atto, insieme 
agli assessori e ai consiglieri di maggioranza, 
delle opere finora effettuate. Così che potessimo 
comprende realmente l�entità colossale 
dell�intervento e confrontarci sulla 
programmazione a venire,� spiega il primo 
cittadino.
�Dall�interno si ha davvero idea degli spazi e di 
quanto quest�opera sarà fondamentale per l�intera 
comunità,� aggiunge Conio.
Ormai da alcuni mesi la ditta incaricata sta 
intervenendo su tutta l�area dell�ex stazione 
ferrovia, un cantiere che per oltre 15 anni ha 
rappresentato una grave ferita nel tessuto urbano 
di Arma di Taggia. Dopo avere trascorso le prime 
settimane a ripulire e sanificare l�intera zona di 
cantiere, gli operai stanno ora proseguendo con i 
lavori di messa in sicurezza della struttura.
�L�opera � spiega il sindaco Mario Conio � sta 
procedendo come da cronoprogramma, e nelle 
prossime settimane gli interventi esterni saranno 
ben visibili a tutti i cittadini. Per il prossimo mese 
di settembre verrà quindi concluso il primo lotto 
di lavori che permetterà di avere la superficie 
esterna e il piano di autorimessa pronti per essere 
terminati.� 
Entro la fine di febbraio verrà poi portata la 
progettazione del secondo lotto in conferenza dei 
servizi. Questa prevede il completamento sia della 
piazza sia di importanti spazi pubblici, con parco 
giochi, aree relax, strutture sportive e il 

collegamento della pista ciclabile. Il parco urbano 
comprenderà l�attuale superficie della struttura 
oggetto del cantiere e arriverà fino all�ex 
passaggio a livello.
�Nel 2025 vedremo finalmente la piazza 
conclusa,� conferma il sindaco.
In un secondo momento verranno terminati anche 
i due piani di parcheggi interrati che potranno 
ospitare fino a 360 posti auto. 
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SERVIZIO CIVILE UNIVERSALE PER GIOVANI TRA I 18 E I 28 ANNI IN COMUNE A 
TAGGIA: C'E' TEMPO FINO AL 15 FEBBRAIO PER PRESENTARE LA DOMANDA

È aperto il bando, destinato ai giovani tra i 18 e i 
29 anni (non compiuti), finalizzato all�accesso al 
Servizio Civile Universale (anno 2024) da 
svolgere nelle sedi del Comune di Taggia.
L�Ufficio Servizi Sociali in collaborazione con 
Anci Lombardia, ha attivato il progetto dal titolo: 
�Nessuno escluso: assistenza ed inclusione sociale 
nei comuni liguri�. L�iniziativa è destinata a sei 
operatori volontari, di cui due con disabilità. Già 
dallo scorso anno, infatti, il Comune di Taggia 
nell�ottica dell�inclusione, ha avviato tale nuova 
misura che dà l�opportunità a giovani con 
disabilità psichiche e fisiche di candidarsi, a 
prescindere dal grado di disabilità.
Il Servizio Civile prevede:

� un impegno di 25 ore settimanali per 12 mesi;
� un contributo economico mensile di �507,30;
� un percorso formativo specifico e generale;
� il rilascio dell�attestato di certificazione delle 
competenze;
� un percorso di orientamento al lavoro;
� la riserva di posti del 15% nei concorsi pubblici.

�Nell�ambito del servizio, l�operatore volontario 
potrà realizzare nuovi progetti innovativi che 
risaltino la capacità individuale di operare nel 
campo dell�assistenza a vari livelli: sia intesa 
come assistenza ai più fragili, sia come supporto 
agli uffici comunali. Si andranno inoltre a creare 
collegamenti anche con l�ambiente e il territorio 
per favorirne la valorizzazione e la conoscenza,� 
commentano Daniele Festa, presidente del 
Consiglio comunale, con delega alle Politiche 

Giovanili, e l�assessore ai Servizi Sociali, 
Maurizio Negroni.
Per ulteriori informazioni sul progetto è possibile 
contattare l�Ufficio Servizi Sociali chiamando il 
numero 0184476222 in orari di ufficio o 
scrivendo ai seguenti indirizzi di posta elettronica: 
servizisociali@comune.taggia.im.it - 
a.longhi@comune.taggia.im.it
Le domande di partecipazione devono essere 
inviate online sulla piattaforma 
domandaonline.serviziocivile.it. 
Per maggiori informazioni in merito alla 
presentazione della domanda visitare il sito 
www.politichegiovanili.gov.it oppure 
www.scanci.it.
La domanda dovrà essere inviata entro il 15 
febbraio 2024.
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AL VIA I LAVORI DI MESSA IN SICUREZZA DEL  TORRENTE ARGENTINA: INIZIATI 
GLI INTERVENTI TRA IL PONTE ANTICO E L'EX MERCATO COPERTO

Sono partiti nei giorni scorsi i lavori di messa in 
sicurezza del torrente Argentina. Questo primo 
intervento riguarda l'arginatura nel tratto tra il 
Ponte Antico e l'ex mercato coperto di Taggia.
Il muro posto sull'argine destro era stato 
danneggiato dalla piena del torrente avvenuta du-
rante l'alluvione che interessò l'intero territorio 
della provincia di Imperia nell'ottobre del 2020.
Il sindaco di Taggia, Mario Conio, commenta: "Si 
tratta di un tassello fondamentale, primo di una 
serie di interventi che andranno a mitigare i rischi 
idrogeologici."
Terminato questo primo lotto, i lavori si sposte-
ranno sulla foce del torrente, come da cronopro-
gramma.
Grazie ai futuri interventi, già finanziati, in parte 
con fondi del Pnrr e in parte con fondi di Prote-
zione Civile per un valore di oltre 15 milioni di 
euro, l�opera permetterà di migliorare la capacità 
di deflusso delle acque del torrente in caso di pie-
na.
Il rifacimento delle sponde, la demolizione e la 
conseguente ricostruzione di un nuovo ponte, con 
annessa pista ciclabile, consentiranno di risolvere 
in modo definitivo le attuali criticità. 



"GIORNATA DELLA MEMORIA": GLI STUDENTI DEL CCR 
RENDONO OMAGGIO ALLE VITTIME DELL'OLOCAUSTO 

Il Cortile dell'Isti-
tuto Comprensivo 
di Taggia è stato il 
palcoscenico di 
una commemora-
zione toccante in 
occasione del 
Giorno della Me-
moria, con gli stu-
denti del CCR che 

hanno reso omaggio alle vittime dell'Olocausto 
attraverso una serie di attività e riflessioni signifi-
cative.
Le classi prime, guidate dalle insegnanti Pizzolla e 
Sergi, hanno lavorato diligentemente per creare 
progetti commoventi che sono stati esposti 
nell'ampio piazzale durante l'intera mattinata. I la-
vori degli studenti hanno abbracciato diverse 
forme d'arte, dalle pitture agli scritti, manifestando 
il loro impegno e la loro sensibilità nel ricordare 
gli eventi tragici del passato.
Un elemento particolarmente toccante è stata la ri-
costruzione del "Binario 21", completo di valigie 
abbandonate, cappotti e capelli tagliati, che hanno 
simboleggiato la crudele realtà della Shoah. Gli 
studenti hanno cercato di portare avanti il mes-
saggio di memoria e riflessione attraverso un alle-
stimento che ha colpito nel profondo chiunque 
abbia visitato la mostra.
Durante la giornata, l'istituto ha avuto l'onore di 
ospitare il vicesindaco Espedito Longobardi e 
l'assessore alla pubblica istruzione Manuel Fiche
ra. La presenza delle autorità locali ha dato ulte-

riore importanza all'evento, sottolineando l'impe-
gno della comunità nel mantenere viva la memoria 
storica. I discorsi del vicesindaco Longobardi e 
dell'assessore Fichera hanno contribuito a rendere 
il momento di raccoglimento ancora più signifi-
cativo. 
Le parole di sostegno e di impegno contro l'oblio 
hanno rafforzato l'importanza di educare le nuove 
generazioni sulla storia e sui valori fondamentali 
che ci uniscono come società.
Le classi della scuola secondaria e le classi quinte 
della scuola primaria hanno assistito con rispetto e 
attenzione alla lettura di brani significativi che 
commemorano la Shoah. 
Gli insegnanti hanno guidato gli studenti attra-
verso un percorso di riflessione, insegnando loro 
l'importanza di ricordare e onorare coloro che 
hanno sofferto durante uno dei periodi più bui 
della storia umana. 
La giornata si è conclusa con un senso di unità e 
impegno a mantenere 
viva la memoria delle 
tragedie passate. 
Gli studenti del CCR 
di Taggia hanno dimo-
strato che la consape-
volezza storica è 
fondamentale per co-
struire un futuro basato 
sulla comprensione, 
sulla tolleranza e sulla 
pace.
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Dopo 4 anni di stop domenica 24 marzo torna 
Sanremo in Fiore e Taggia si immergerà nella ma-
gia del Corso Fiorito, gareggiando con un carro 
dedicato al ciclismo. La bellezza floreale verrà 
esaltata dalla delicatezza artisti-
ca delle infioratrici, che con 
maestria trasformeranno i fiori 
in vere e proprie opere d'arte. Il 
tema ciclistico aggiungerà un 
tocco dinamico, creando un 
connubio straordinario tra natura 
e creatività. "Sanremo in fiore & 
outdoor" è il tema di questa nuo-
va e tanto attesa edizione che ve-
drà la partecipazione di 16 carri: 

tredici
quelli in 
gara pro-
venienti 
dai Comuni della nostra 
Provincia mentre tre parte-
ciperanno ma fuori 
concorso. I comuni in gara 
rappresenteranno le se-
guenti discipline: Bordi-

ghera (handbike), Vallecrosia-Camporosso (beach 
volley), Golfo dianese (vela), Seborga (pas-
seggiate a cavallo), Imperia (arrampicata), 
Pompeiana (snorkeling), Riva Ligure (trekking), 

Isolabona (surf), Ospedaletti 
(mountain bike), Ventimiglia 
(canyoning), Santo Stefano 
(parapendio), Dolceacqua 
(running). I tre carri ospiti in 
arrivo dal basso Piemonte, 
Mentone e Locarno potranno 
scegliere un tema libero ma 
pur sempre dedicato allo sport 
all�aria aperta. 
Il Comune di Taggia, che ha 
vinto l'edizione del 2018  
trionfando con un carro dedi-
cato all'ippica, lavorerà dura-
mente sperando di poter 

replicare portando in alto ancora una volta, grazie 
al prezioso impegno delle infioratrici e dei tanti 
volontari, il nome della Città.

TORNA LA MAGIA DI SANREMO IN FIORE: TAGGIA IN GARA CON IL CARRO 
DEDICATO AL CICLISMO



FIRMATO IL PATTO DI SUSSIDIARIETÀ PER IL TRASPORTO DI PERSONE CON 
DISABILITÀ NEI CENTRI DIURNI DELLA PROVINCIA

E� stata firmata nella giornata di ieri la 
convenzione con il Comune di Taggia per la ge-
stione del servizio socio-assistenziale di trasporto 
giornaliero di persone con disabilità ai centri 
diurni sul territorio provinciale. Il servizio sarà 
gestito fino al 31 dicembre 2026 dalla Croce 
Verde di Arma di Taggia e dalla Croce Rossa � 
Comitato di Sanremo. Erano presenti alla firma 
del Patto di Sussidiarietà il presidente della Croce 
Verde Antonio Pizzolla, l�assessore ai Servizi So-
ciali Maurizio Negroni e il responsabile del setto-
re Dott.ssa Ilaria Natta. Il presidente della Croce 
Rossa, Ettore Guazzoni, non ha potuto presenzia-
re per impedimenti personali. Saranno 13 i ra-
gazzi che continueranno a usufruire 

dell�importante progetto. Il servizio sarà svolto 
dai volontari delle pubbliche assistenze e da 
personale comunale. L�assessore Maurizio Ne-
groni dichiara: �La firma arriva al termine di una 
programmazione e co-progettazione, portata 
avanti con gli uffici e le pubbliche assistenze, che 
ringrazio per lo spirito di collaborazione rinno-
vato negli anni. Si tratta di un impegno 
importante per l�ente, anche sotto il punto di vista 
economico, per garantire un servizio fondamenta-
le e imprescindibile. Rientra, inoltre, nel quadro 
di riorganizzazione dei trasporti comunali che ve-
drà presto una serie di novità dedicate sia agli 
anziani, sia ai giovani.�
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CANTIERI IN AUTOSTRADA, I SINDACI A CONFRONTO IN PREFETTURA: 
"SITUAZIONE GRAVE PER L'ECONOMIA, NECESSARIO TROVARE RISPOSTE"

Si è svolto, nei giorni scorsi, in Prefettura, un 
incontro sul tema dei disagi legati ai cantieri auto-
stradali. Un problema gravoso che da troppo 
tempo attanaglia il nostro territorio e la nostra 
economia.
Erano presenti i sindaci del Ponente ligure, sua 
eccellenza il Prefetto Valerio Massimo Romeo; i 
vertici militari e delle forze dell�ordine; e l�Ing. 
Federico Lenti, amministratore delegato di Auto-
strada dei Fiori.
Il sindaco di Taggia, Mario Conio, dichiara: 
"Abbiamo chiesto di considerare la nostra pro-
vincia come un �unicum� nel panorama ligure. Si 
tratta infatti di un territorio di frontiera che sconta 
carenze annose nei collegamenti viari."
Le problematiche autostradali, a cui abbiamo assi-
stito in questi anni, si vanno infatti a ripercuotere 
negativamente non solo sull�utenza autostradale, 
ma sull�intero territorio e sulla sua economia le-
gata fortemente al movimento di merci e di perso-
ne per ragioni turistiche. Ci sono inoltre 

implicazioni sociali importanti, come la difficoltà 
nel raggiungere gli ospedali.
"Si tratta di una situazione straordinaria che deve 
essere gestita in quanto tale. La gestione della rete 
deve infatti considerare l�eccezionalità del territo-
rio e prevedere delle compensazioni per mitigare 
disagi, danni economici e d�immagine. Il 
confronto è terminato con l�impegno di redigere 
un documento, da consegnare agli enti preposti, 
che comprenda richieste puntuali a tutela dei no-
stri cittadini, delle nostre comunità e dei nostri 
territori," conclude Conio.

CONSIGLIO PROVINCIALE, AL SINDACO CONIO  DELEGA ALL’EDILIZIA 
SCOLASTICA 
Con un decreto firmato dal Presidente della 
Provincia di Imperia Claudio Scajola sono state 
conferite le deleghe ai consiglieri eletti lo scorso 
18 dicembre. Ecco nel dettaglio tutte le attribuzio-
ni: Armando Biasi Vicepresidente, Tutela e valo-
rizzazione dell�ambiente (Rifiuti, Bonifiche, 
Depuratore), Paesaggio e Parchi  Mario Conio 
Edilizia Scolastica  Barbara Feltrin Polizia pro-
vinciale, Sicurezza e protezione civile, Pari 

opportunità  Manuela Sasso Programmazione 
provinciale della rete scolastica  Paola Carli La-
vori pubblici, Strade provinciali - Gabriele Ama-
rella Pianificazione dei servizi di trasporto 
pubblico locale  Marzia Baldassarre Bilancio e 
Patrimonio, Innovazione tecnologica  Eliano 
Brizio Rapporti con i Comuni dell�entroterra   
Mario Robaldo Outdoor e Cammini transfronta-
lieri. 

12



POLIZIA LOCALE E CONFRATERNITA DEI BIANCHI IN FESTA PER 
SEBASTIANO
Domenica 21 gennaio si sono tenute le celebra-
zioni  di San Sebastiano, santo patrono della Poli-
zia locale, nella chiesa intitolata ai Santi Fabiano 
e Sebastiano, ospiti della Confraternita dei 
Bianchi. "E� stata l�occasione - come spiegato dal 
Sindaco - per celebrare la nostra Polizia locale e 
la nostra amata confraternita". San Sebastiano è il 
patrono della polizia locale. "In questa giornata 
speciale, - ha puntualizzato il primo cittadino - è 
stato reso omaggio al suo ruolo di protettore dei 

nostri agenti, che svolgono un compito cruciale 
nella sicurezza delle comunità". La polizia locale 
è spesso il primo punto di contatto con i cittadini, 
contribuendo a mantenere l'ordine pubblico, ga-
rantire la sicurezza stradale e preservare la 
tranquillità della vita quotidiana. Un giorno dedi-
cato a ricordare il sacrificio e l'impegno dei 
membri della polizia locale, e l'occasione per 
chiedere la protezione di San Sebastiano per colo-
ro che servono nelle forze dell'ordine.

                           LEVA', DON MARTIN  E' CITTADINO ITALIANO

Don Martin Loza Perez, 
parroco di Levà, ha recente-
mente ricevuto la  cittadinza 
italiana. Don Martin, origina-
rio del Messico,  si è inse-
diato nella Parrocchia dei 
santi Francesco Saverio e 
Paola Romana di Levà nel 
2021.

"E' stato per me  un enorme 
piacere e una grande gioia - 
ha dichiarato il Sindaco - po-
ter conferire la cittadinanza 
italiana a Don Martin, parro-
co di Levà, ormai da anni 
membro stimato della nostra 
comunità e da oggi cittadino 
italiano".
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TAGGIA, INSTALLATI I NUOVI CESTINI GETTA CARTA 

Sono stati installati nei giorni 
scorsi i nuovi cestini gettacarta 
nelle vie del centro abitato di 
Taggia.
L'attenzione per l'arredo urba-
no si inserisce in un più ampio 
progetto di restyling della città  
che interesserà, nei prossimi 
mesi, in particolare via Mazzi-
ni. 

A breve partiranno infatti i la-
vori che vedranno una sistema-
zione dei marciapiedi, delle 
aiuole e del verde pubblico, 
oltre l'abbattimento delle 
barriere architettoniche ad oggi 
presenti.


































